

mero hecho de apoyar la candidatura frente a la regionalista.

Estos son pues los que maldicen constantemente los procedimientos caciquiles del gobierno cuando no hacen más que emplear peores procedimientos; que llamándose los representantes genuinos de la «*dolçe i aimada Catalunya*» la traicionaron bajamente cuando la Asamblea de Parlamentarios Catalanes.

Os hablan de paz y amor y ellos son los que han roto la unidad espiritual de Catalunya, teniendo en perfecta perturbación a Catalunya; se tildan de ser los dueños y señores de Barcelona y no obstante callaron los regionalistas al discutirse el terrorismo reinante. Afirmaron primero que Catalunya es tan «*rica i plena*» que el arancel cohibía su progreso y desarrollo y ahora acusan de lo contrario por tener la riqueza de Catalunya su causa en el mercado de la península.

Por eso lucharemos para acabar de una vez con tanta farsa y favoritismo lliguero.

Lucharemos para poder defender los intere-

ses de la Provincia formando una alianza o solidaridad con los demás anti-lligueros que tienen ya candidato para combatir a los centralistas barceloneses que explotan el nombre de Catalunya para luego despellejarla y arruinarla.

Hemos de aniquilar a los enemigos de Catalunya que como serpiente venenosa va retorciendo el cuello y el bolsillo de todos los catalanes.

Nuestro candidato **DON RAFAEL TORROELLA** y quien luchará también contra la Lliga y su caciquismo repugnante triunfarán en estas elecciones.

Iremos a la lucha lealmente pues tenemos fuerza y brios para vencer y esta vez venceremos.

Y todo lo que diga *Empordá Federal y Alt Empordá* es solo chim, chim electoral fruto de unas plumas asalariadas.

A luchar pues y a vencer.

Hay que derribar a los causantes de los nuevos arbitrios y del contingente regional que nos exigen los regionalistas.

¡Ara mes que mai!

## Mitin Electoral

El sábado próximo y a las 9 de la noche tendrá lugar un importante mitin en nuestro Centro en el que tomarán parte varios correligionarios y un delegado del Partido Federal de Llsansá.

¡No falteis ciudadanos! Debeis saber y conocer la obra perniciosa de la Lliga en el seno de la Mancomunidad, la finalidad que persigue con su política convencionalista e hipócrita y porque debemos por dignidad y por decoro como catalanes y amantes de nuestra tierra votar en estas elecciones contra esa gente estraña que para cubrir sus pecados no saben hablar más que de su «*dolçe i aimada Catalunya*» creyendo así engañar bajamente a los incautos.

## CONVOCATORIA URGENTE

Se convoca a todas las juventudes republicanas Federal-Radical a la reunión general, para tratar de la conducta que deben adoptar en las elecciones de diputados provinciales nuestras juventudes. La reunión es el sábado día 11 a las 9 de la noche.

*El Secretario de la J. Actuación Política, Ferrando Borrás.*

Por Catalunya, por la Mancomunidad y por la paz de todos, votad a nuestro honrado candidato

# D. RAFAEL TORROELLA

y antes que añadir un nombre lliguero, a los que debemos **expulsar per dignitat de l'Empordá**, según dijo un día **Empordá Federal**, votad el nombre del antilliguero y digno ciudadano

# D. José Ferrán Galter.

Votad todos como un solo hombre contra esos explotadores del espíritu de Catalaniidad y mangoneadores de la Mancomunidad, los cuales no tienen derecho a hablar en nombre de Catalunya.